

Konzert im Herz-Zentrum

Alt-Bundespräsident Walter Scheel besucht Matinee.



Das Ehepaar Scheel mit dem Pianisten Jean Baptiste Muller. Foto: privat

BAD KROZINGEN (BZ). Mit Jean Baptiste Muller (1965 in der Schweiz geboren) gastierte am vergangenen Wochenende einer der führenden Pianisten der Welt im Herz-Zentrum Bad Krozingen.

In Anwesenheit von Alt-Bundespräsident Walter Scheel mit Ehefrau Barbara spielte der in Paris wohnende Pianist Werke von Johann Sebastian Bach (Chromatische Fantasie und Fuge, BWV 903), Ludwig van Beethoven (Sonate opus 27 Nr. 2, cis-moll Mondscheinsonate) und Frederic Chopin (24 Préludes opus 2).

Das durch zahlreiche Zugaben bereicherte Konzert war ein Höhepunkt der seit der Neugestaltung des Foyers 1997 und der Dauerleihgabe eines Steinway-Flügels regelmäßig veranstalteten Matinee-Foyerkonzerte. "Wir sind stolz, dass wir mit Jean Baptiste Muller einen auch international renommierten Pianisten im Herz-Zentrum begrüßen durften" betont der Organisator des Matinee Konzertes und stellvertretende Ärztliche Direktor Hans-Peter Bestehorn. Die Kunst ist im Herz-Zentrum ein fester Bestandteil der Unternehmensphilosophie.